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EMENTA: Informações referentes ao bebedouro 
EMEB Luiz Antoniazzi.  

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Considerando que fomos recentemente abordados por pais de alunos da 

EMEB Luiz Antoniazzi, os quais expressaram preocupação acerca do mau 

funcionamento do bebedouro da unidade escolar. Segundo os relatos, a água 

fornecida está excessivamente quente.

Diante dessa situação, os pais dos alunos solicitam encarecidamente que a 

municipalidade proceda com a devida manutenção no bebedouro, garantindo a 

qualidade da água para consumo e evitando impactos negativos na saúde das 

crianças. 

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos 

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

1) Qual é o procedimento atual para a manutenção e verificação da 

temperatura do bebedouro na EMEB Luiz Antoniazzi?

2)  Já foi registrado oficialmente que o bebedouro da escola está quebrado?

3) Existe um cronograma regular de manutenção preventiva para garantir o 

funcionamento adequado do bebedouro?

4) Há planos imediatos para corrigir a questão da água quente?
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5) Como a municipalidade comunica as ações em andamento para resolver 

problemas nas escolas aos pais, responsáveis e membros da comunidade escolar?

6) Qual é o prazo estimado para a realização da manutenção no bebedouro e 

na EMEB Luiz Antoniazzi?

7) Considerando relatos dos pais de alunos, há conhecimento na Secretaria 

Municipal de Educação e na unidade escolar sobre a situação do bebedouro por um 

período considerável. Poderia explicar os motivos pelos quais não foram tomadas 

medidas para resolver esse problema até o momento?

8) Em caso de terem sido tomadas providências, poderia informar quais 

medidas foram adotadas para resolver a situação do bebedouro na EMEB Luiz 

Antoniazzi?

Justificativa: 

Munícipes que pais de alunos procuraram este vereador para solicitarem 

providencias. 

Valinhos, 16 de novembro de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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